

NEW EDUCATION AND TRADITION



スローガン：つなぐ伝統 築こう未来

【教育目標】確かな知性 豊かな感性 健全な心身

発行日：令和6年6月10日(月)

発行者：校長 吉岡 大司

勉強も遊びも「継続は力なり」 校長 吉岡 大司

5月29日(水)から31日(金)の二泊三日、3年生と北海道の札幌・小樽に、修学旅行に行ってきました。生徒達は早朝、眠たい目をこすりながら羽田に到着。出発式を終え、空港から飛行機が離陸する際、生徒のキャーという悲鳴のような声で北海道への修学旅行が始まった瞬間でした。千歳空港に着くと気温は、11℃。肌寒さを感じながら、ウポポイの見学地では、アイヌ文化を見て・触れて・学び、とても興味津々でした。クラーク博士の羊ヶ丘牧場では、10℃以下の冷たい風に、建物に避難する生徒が続出し、北の大地をあらためて感じました。2日目の班別行動では、札幌・小樽を十分満喫し、ほとんどの生徒が、ランチに、北海道ラーメンを食していました。中には、小樽のガラス細工体験をし、お土産を誇らしげに自慢している生徒もいました。3日目は、大倉山スキージャンプの頂上に、2人乗りのリフトで上がり、札幌の街並みとあわせて楽しみました。最後は、バーベキューでジンギスカンを食べ、羽田へと帰路につきました。

初夏に花を咲かせるヤマボウシ。花言葉は「友情」です。3年生は、この北海道でかけがえのない友達との最高の思い出ができたことと思います。アイヌ語で感謝の気持ちを表す言葉は「ヒンナ」と言うそうです。きっと、3年生の皆さんはその「ヒンナ」の気持ちでいっぱいだったことでしょう。

また、6日(木)からは、一泊二日で、1年生が、初めての野外体験宿泊学習に行きます。この学習を通して1年生が、「真の桜堤中生」になることを期待しています。

さて、大雨が続く毎日ですが、梅雨入りの平年日は、関東では、6月7日です。

しかし、今年は、太平洋高気圧の影響で、梅雨前線がなかなか北上しない状況みたいです。

その梅雨の風物詩には、カタツムリがあります。

私が、たまたま、東向島一丁目あたりを自転車で通りかかったとき、第一寺島小学校の近くにあるカタツムリをかたどった遊具のある公園を発見しました。

それは、「露伴児童公園」でした。墨田区ゆかりの文豪「幸田露伴」は、自分の家を「蝸牛庵(かぎゅうあん)かたつむりの家」と詠んだそうです。露伴の幼少期は、病弱と経済苦で学校を中退しています。それでも学びを止めず、漢詩や漢学に親しみ「かたつむりの歩み」のように努力を積み重ねたそうです。著書の「努力論」の中に、「自分が努力していると思っているうちは、まだダメだ。そこには、自分の中にやりたくない気持ちが残っていて、それでも無理にやっているという不自然さがある。」(中略)「自分がやっていることが自分にとって自然であると感じられるような努力をしよう。」という言葉がありました。この言葉から、「継続は力なり」という言葉を思い浮かびます。

この「継続は力なり」の言葉は、教育の世界では昔からよく使われている言葉です。

どんなことでもやり続けている(努力を続ける)とそのうち自分の力になる(できなかったことができるようになる)ということです。

さて、子ども達は、今どんなことに取り組んでいますか。きつかったり、ちょっといやになったりしても、あきらめず細々とでも続けていってほしいと思います。

必ず、いつかできなかったことができるようになる瞬間が訪れます。

そのときに、心も体も一段と強くなっていることにも気付けるとと思います。

特に3年生には、これから、大切な進路学習を迎えます。「継続は力なり」は、他人事ではなく、自分を成長させるための言葉であると知ってもらえれば嬉しいです。



5月18日(土)運動会 結果

色別優勝 C組 黄色

1学年優勝 C組

2学年優勝 A組

3学年優勝 C組

本番まで2週間の練習期間。雨天が続き練習が計画的にできなかつたのですが、さすが本番に強い桜堤中生。実行委員を中心に、全員がBESTを尽くした、気迫あふれる行事をつくりことができました。



スローガン『深める友情 築く伝統』



見事な選手宣誓



堂々とした ハンドクラップ模範演技!



真剣勝負の80m走



3年のプライドをかけた
お助け綱引き

黄色 優勝カップ授与



玉入れは5色の玉が
空に舞い上がりました



1年の桜ハリケーン!



1本のバトンに全員の思いを込めて



係生徒のみなさん、準備から
片付けまで本当によく頑張りました



保護者、地域の皆様

日ごろより本校の教育活動を支えていただき感謝申し上げます。おかげさまで運動会を成功させることができました。ご協力、本当にありがとうございました。



前期中間考査 6月17日(月)~18日(火)

日々の授業がどれだけ理解しているのか

を確認するのが定期考査です。自分の目標点に届くように、計画的に学習を進めましょう。

輝く桜堤中生!! 表彰の記録

5/11 5/12第75回東京都中学校地域別陸上競技大会
共通男子800m 第1位 2分02秒13 小峰 太樹
共通男子3000m 第1位 9分23秒40 小峰 太樹
共通男子走幅跳 第4位 5m81 今成 陸斗
7月に行われる東京都大会に進出を決めました!

6月の行事予定

3(月)	全校朝礼 あいさつ運動	15(土)~16(日)	隅田川神社・稲荷祭礼
4(火)	耳鼻科健診(1D~2A)	17(月)	前期中間考査(国・数)給食なし
6(木)	野外体験(1年)(~7日(金))	18(火)	前期中間考査(英・社・理)
8(土)~9(日)	白鬚神社祭礼	19(水)	到達度テスト(3年) 水泳指導開始
10(月)	耳鼻科健診(2B~2D)	20(木)	歯科検診(2年)
11(火)	耳鼻科健診(2E~3B)	24(月)	生徒会朝礼 いじめ防止週間
12(水)	専門委員会 職員会議	25(火)	避難訓練
13(木)	耳鼻科健診(3C~3E)	26(水)	区中研一斉授業 体力テスト
14(金)	交通安全教室 教育実習終		